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产权公告 接稿电话：0571-85311551专栏

杭州产权交易所公告
杭州市西湖区嘉仁路481号4-5层

部分房屋和5个地面车位3年租赁权

项目名称：杭州市西湖区嘉仁路481

号4-5层部分房屋和5个地面车位3年

租赁权

出租底价：836686元/年起

信息披露截止时间：

2023年2月13日16时

联系人及电话：叶小姐 王先生

85085594 85085582

详情请登录杭州产权交易所网站

www.hzaee.com查阅。
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年后，杭州的天气逐步升温，最扛冻的过冬装备可以慢慢收起来了。在四季青服装批发市场，服

装的季节更替要早于天气的变化。

过完年，新春开工，四季青的商户们开始上新春装。

昨天上午，杭州四季青的意法服饰城来了不少拿货的商户。内墙上张贴起大海报，写着“向春意

法春装采批节”，时间从 1 月29 日持续至 2 月 12 日，面向采批客户推出采批券、餐饮券、住宿券以及快

递优惠等福利活动。

印着签到码的海报前聚起不少人，商场里人来人往，拉包工的小车上堆满大小包裹，各档口前商

家都在整理、打包上新的春装。

天气回暖，服装上新
四季青有摊主开单开到手软
客户小姐姐一口气要100条半身裙
拉包工大哥对新年多挣一些有信心

人好多！这是钱报·小时新闻记者在逛杭州

河坊街时最大的感受。大年初八是节后第二个工

作日，但这里依然人山人海。

对于在河坊街周边的餐饮店来说，新年红红

火火的希望，就藏在这汹涌的人流量里。位于河

坊街街口的二十年老店天兴楼，从大年初六开门

后，生意一路红火。

沉寂了三年的餐饮店，又可以期待一波客流

高峰了。

员工们尚未全部到齐
生意好到应接不暇

大堂经理王宏秀今年 45 岁，是个已经从业

20多年的老餐饮人。“我初六刚回来。”她说，做餐

饮这行，甚至已经习惯春节不回老家。

但今年春节不一样，天兴楼放了五天假，让员

工们回老家好好过年。

过年回来初六一开门，就把王宏秀忙得够

呛。“从早上 9 点多开门，到晚上 10 点钟，没喝一

口水，没上一次厕所。”她说，人实在太多，一进来

就是几桌，大厅很快就满了。

加上员工尚未完全回归，人手完全不够。“我

是接待、出菜、翻桌都一起管了。”这一天，王宏秀

走了近三万步，也是创下了自己的新纪录。

这么大的人流量，八九成都是游客。“很好分

辨的，游客点的都是著名的杭帮菜，本地人点的都

是家常菜和店里的特色菜。”

老板娘亲自下厨
元宵节预订已经开始

天兴楼负责人郑乐云这几天也忙到飞起。“因

为人员没有完全到岗，人流量太好，只能我们夫妻

俩上场了。”郑乐云说，一天不停地做菜，身体真的

吃不消。

这几天，她感觉手都抬不起来了。“出菜出不

过来，后厨一个热菜、一个冷菜、一个蒸烤箱师傅，

根本不够，我上去至少能帮点忙，所以我们夫妻也

变成员工，孩子就自己在家玩。”

一开年，郑乐云切切实实感到热闹回来了。

“疫情前就这样，节假日一天几百桌，很热闹。”

现在虽然很累，但郑乐云很开心。“我估摸着

这波忙完，元宵节又要忙一波。我们楼上20个包

厢，元宵节的开始预订了。”

这种忙碌，像是一种预告，2023会越来越好，

生意会越来越兴隆。“我们餐饮人，肯定是越忙越

开心。” 本报记者 章然

餐饮店大堂经理

一天走三万步
河坊街上老馆子

迎来期待已久的高峰

记开工新春

见习记者 肖暖暖

年后开张生意很不错
有小姐姐一口气买100条裙子

意法服饰城二楼，店主潘女士正在微信上和

客户交流。

“我们年初八统一开市，这两天生意很不错，

今天早上就开了好几个大单。比如这款半身裙，

刚刚有位小姐姐直接带了100件。”

潘女士说这两天春装已经上新，但大量上新

要等到元宵节后，那时工人才回来上班。

有自己的工厂，自产自销，这是意法服饰城

的特色，“别看店里现在没挂多少衣服，货都在工

厂里，都在赶订单。零售客人做得比较少，主要

是连锁订单，主播那边也会拿货，好些网红都给

我们带货。”

潘女士拿出手机，给记者展示了多位与她合

作的网红达人。

说话的工夫，店里就来了两三拨客人，都是

从前来拿过货的老客户，潘女士熟络地给他们介

绍新款特色、推荐款式和搭配。

“今天好多都是老客，今年开年以来大家都

说行情不错，反正来拿货的时候都是笑眯眯的。”

她告诉记者，客户下订单有个过程，从确定款式、

需求到生产，都要一定的时间。

“店里有三个工作的微信号，一早上就要回

几百条微信。”

在她看来，疫情三年，大浪淘沙，留下来继续

做服装生意的都是很优质的，反而能促进长期的

良性发展。“在疫情下坚持下来的设计师绝对是

热爱服装行业的。还有，工人之前经常辞职，跳

来跳去，但疫情之下反而变稳定了。”

服饰城里也有还处于半休息状态的店家，

一楼的风姿秀衣档口，店主卢女士说，生意真正

忙起来要等到正月十五左右，“那时才是真正忙

得脚不沾地，现在我们其实还处于休息阶段，店

里员工和服装厂工人放假还没回来呢。我是过

来先看店，也不忙，先休整几天。”

对2023年的生意，卢女士表示有信心。

拉包工看好年后生意：
最差时期已经过去，会好起来的

下午 1 点多，大楼门口的阴凉处，几位拉货

的大哥正坐在放倒的老虎车上休息。开工以后，

生意如何？几位大哥你一句我一句地聊起来。

“现在好多大楼都还没开市，很多是正月十

二左右回来开，所以我们拉货的感觉还不是很明

显。”何大哥这样告诉记者。

“我们和服装城的档口有固定合作，比如我

是固定给这两三个档口拉货，他们生意做得好，

那我也拉货多、赚得多。”高大哥补充。

顾大哥则觉得，怎么样都比疫情严重的时候

好，“疫情严重的时候根本拉不到生意的，他们服

装城里都没生意，我们更别说了。”

几个人聊了一通又安静下来，得出一个结

论：太远的暂时说不准，但是等年后人都回来了，

估摸着能多拉几趟货，多挣一些钱。

“反正最差是疫情严重的时候，之后应该要

好多了。”

扫一扫，浏览更多新春开工故事


